



Sinergitas Lapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng Bersama Polsek Nusakambangan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KAMPAI.CO.ID

Oct 18, 2023 - 09:29



Sinergitas Lapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng Bersama Polsek Nusakambangan

Cilacap-INFO_PAS. Kamtib Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan jalin sinergitas yang harmonis baik bersama POLRI dan TNI, salah satu bentuk deteksi dini adalah dengan agenda berkala kegiatan kontrol

keamanan area luar Lapas, bersama anggota Kepolisian Sektor Nusakambangan dilaksanakan secara rutin oleh petugas Lapas Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng, Selasa(17/10).

Dalam rangka mewujudkan 3 Kunci Pemasyarakatan Maju + Back to Basic sesuai perintah Dirjen Pemasyarakatan dan instruksi Kakanwil serta Kadivpas Kemenkumham Jateng untuk selalu meningkatkan deteksi dini terhadap potensi - potensi gangguan keamanan, Kalapas Pasir Putih instruksikan petugas Lapas Pasir Putih untuk meningkatkan kontrol area dalam Lapas secara rutin serta melaksanakan fungsi intelijen secara internal maupun secara eksternal bersama stake holder APH terkait.

"Kami kontrol area pagar terluar Lapas secara bersama - sama, jengkal demi jengkal terkontrol secara teliti oleh Tim. Jika terdapat kerusakan atau hal - hal ganjil, Kami laporkan kepada Kasatker untuk dapat diatasi secara bersama - sama Pejabat Struktural yang ada di Lapas Pasir Putih. Untuk saat ini wilayah Lapas dalam keadaan aman. Terimakasih kepada Polsek Nusakambangan yang telah ikut serta meningkatkan sinergi dan koordinasi dengan Lapas Pasir putih, "Ungkap Kasubsi Keamanan Lapas Pasir Putih.

"Tidak hanya pada pagi dan siang hari, petugas Lapas Pasir putih juga rutin melaksanakan Trolling pada malam hari tentunya pada jam - jam rawan. Jika terdapat warga asing melintas area sekitar Lapas, seketika langsung Kami laporkan dan koordinasi kepada Polsek Nusakambangan untukantisipasi hal - hal yang tidak diinginkan, "tambahnya.

Kepala Sub Seksi Keamanan sekaligus Ketua Satops Patnal Lapas Pasir putih mengajak anggota pengamanan untuk kontrol pagar teralis Lapas bersama - sama dengan anggota Polsek Nusakambangan. Kali ini terdapat 3 anggota Polsek yang hadir dalam kegiatan pada hari ini. /aj